

Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 1910

16.01.1910

Die Posse „In der Sommerfrische“ mit Gesang in vier Akten von Rauchenegger und Dreher war ebenfalls sehr erfolgreich.

22.01.1910

Der erste Faschingsball wurde im „Schwarzen Adler“ veranstaltet.

16.03.1910

Auf der neu geschaffenen Bühne im Saal der Brauerei Deml erfolgte die Wiederholung des Stückes „In der Sommerfrische“.

28.03.1910

Von den beiden Einaktern „Das Versprechen hinterm Herd“, Singspiel in den österreichischen Alpen, und „Der Freiherr als Wildschütz“ als Nachspiel waren die Zuschauer erneut begeistert.

17.04.1910

Mit dem oberbayerischen Volksstück „Der Tiroler-Franzl“ mit Gesang in vier Akten von Hans neuert konnte der Leiter Max Buchmeier erneut 16 Personen für dieses Theaterstück gewinnen.

06.11.1910

„Die Ammerliese“, ein Lustspiel in fünf Aufzügen von Hermann Hersch, war gut besucht.

19.11.1910

Die Bürger von Regenstauf forderten eine Wiederholung des Stückes „Die Ammerliese“.

27.11.1910

Die Christbaumfeier mit Konzert und Verlosung wurde mit dem Einakter „Das Vater unser“ von Richard Fredow umrahmt.